

NEWS

Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu dan Warga Gotong Royong Bersihkan Saluran Air

M Ali Akbar - SULBAR.NEWS.OR.ID

Jan 6, 2025 - 13:26



Pasangkayu – Dalam upaya menjaga kebersihan lingkungan sekaligus mencegah bahaya banjir dan penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD), Babinsa Koramil-02/Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, bersama warga Dusun Tumpaure, Desa Tumpaure, Kecamatan Bambaira, Kabupaten Pasangkayu,

melaksanakan gotong royong membersihkan saluran air, Senin (6/1/2025).

Dipimpin langsung oleh Koptu Risman, Babinsa Desa Tumpaure, kegiatan ini melibatkan Awaludin, Kepala Dusun Tumpaure, serta puluhan warga setempat. Gotong royong ini bertujuan untuk memastikan saluran air tetap lancar dan bebas dari potensi genangan air yang menjadi sarang nyamuk *Aedes aegypti*, penyebab utama DBD.

Dalam kegiatan tersebut, saluran air sepanjang 150 meter dibersihkan dari berbagai jenis sampah seperti plastik, dedaunan, serta semak belukar. "Parit yang bersih tidak hanya mencegah banjir, tetapi juga meminimalisasi risiko penyebaran penyakit seperti DBD," ujar Koptu Risman.

Awaludin, Kepala Dusun Tumpaure, memberikan apresiasi atas antusiasme warga dalam bergotong royong. "Ini menjadi momen penting untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan demi kesehatan bersama," ungkapnya.

Tidak hanya memberikan dampak positif bagi lingkungan, gotong royong ini juga mempererat hubungan antara Babinsa dan masyarakat. "Kegiatan seperti ini menunjukkan betapa pentingnya semangat kebersamaan dalam menjaga lingkungan agar tetap sehat dan bebas dari bencana," tambah Koptu Risman.

Babinsa Koramil-02/Bambalamotu berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara berkala untuk menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan nyaman. Dengan sinergi yang kuat antara Babinsa, pemerintah desa, dan masyarakat, Desa Tumpaure diharapkan menjadi inspirasi bagi desa lain di Kabupaten Pasangkayu.

"Kami akan terus mendorong kegiatan-kegiatan positif seperti ini agar masyarakat semakin peduli terhadap lingkungan dan bersama-sama menciptakan wilayah yang bebas banjir serta penyakit menular," pungkas Koptu Risman.